



Córdoba, 18 de enero de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS EN MODERNIZAR Y REFORMAR OCHO CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA A TRAVÉS DEL PLAN OLA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), reformará ocho centros de los municipios de Puente Genil, Córdoba, Pedroche, Hinojosa del Duque, Adamuz y Pozoblanco que dará empleo a medio centenar de trabajadores

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado varias obras de intervención en siete Centros Educativos de Infantil y Primaria y un Instituto de Enseñanza Secundaria de la provincia de Córdoba a través del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Las actuaciones suponen un montante económico de 1.124.144,91 euros que generarán medio centenar de puestos de trabajo.

La primera actuación se ejecutará en el CEIP Castillo de Anzur, en la localidad cordobesa de Puente Genil con un presupuesto de licitación de 299.655,88 euros y un plazo de ejecución de dos meses. La intervención de este centro abarcará la totalidad del edificio principal, con la sustitución de las ventanas por unas nuevas de aluminio de tipo correderas mejorando las condiciones de habitabilidad de los espacios. La reforma contempla también la renovación de las puertas interiores y la adecuación de la instalación eléctrica por seguridad. Además, se rehabilitará la antigua cocina de gestión directa para ofrecer un servicio de catering, utilizando el salón de usos múltiples como comedor, lo que permitirá una mayor integración laboral y familiar. Esta adecuación de espacios beneficiará a un total de 189 alumnos y alumnas matriculados en el presente curso escolar.

Por su parte, en Córdoba capital, se va a ejecutar las obras de modernización del CEIP Al-Ándalus dotándolo de un nuevo módulo de una planta en la zona noroeste del recinto. Este nuevo espacio supone la incorporación de tres aulas polivalentes de infantil con sus correspondientes aseos y una sala de recursos. Además, el conjunto estará conectado a cubierto con el edificio principal en la zona de Infantil. El centro, que en la actualidad es de tipología C23 – dos aulas por cada nivel de Infantil y tres por cada nivel de Primaria- pasará a ser C3 –tres aulas por cada nivel- tras la intervención.. Así, con un presupuesto de 274.632,24 euros y un plazo de ejecución de ocho meses, permitirá que sus 753 alumnos reciban clase en las mismas instalaciones, trasladando las tres unidades de Infantil que se encuentran en la actualidad albergadas en la Escuela Infantil Los Azahares, a 300 metros del recinto actual del colegio.

Asimismo, en el CEIP Azahara ubicado en la barriada periférica de Villarubia de la capital cordobese se efectuará la reforma y modernización de sus instalaciones. Los trabajos consisten en la adecuación del aseo de minusválidos y de Educación Especial existente en el edificio de administración en planta baja, la renovación de los aseos del edificio del aula matinal y el repaso de las cubiertas del segundo edificio y del comedor escolar. Además se instalará un falso techo en el vestuario del



personal de cocina, se renovarán las puertas exteriores metálicas y se sustituirán las ventanas más deterioradas. Se acometerá también una adecuación de la pavimentación y drenaje de los espacios exteriores reforzándose asimismo la valla de cerramiento exterior. Para la realización de todos estos trabajos la actuación cuenta con un plazo de ejecución de dos meses y un presupuesto de licitación de 119.999,99 euros.

El cuarto centro sobre el que se intervendrá será el CEIP Simón Obejo y Valera, centro en el que en la actualidad están matriculados 150 alumnos de Infantil, Primaria y Secundaria. Esta obra cuenta con un presupuesto de licitación de 92.369,78 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses. Se acometerán obras de reforma de la nave existente en el centro, que será adaptada a Sala de Usos Múltiples (SUM). Se procederá a la renovación total de las cubiertas existentes de fibrocemento y del cerramiento de la edificación. También se renovarán los acabados interiores y el sistema de iluminación. Todos estos trabajos permiten la eliminación de materiales que pudieran resultar contaminantes por otros más novedosos que mejoran la estanqueidad de la cubierta y su aislamiento térmico.

También se reformará el IES Jerez y Caballero, de Córdoba, con un presupuesto de licitación de 70.000 euros y un plazo de ejecución de dos meses. La actuación en este centro educativo, con capacidad para 336 alumnos, abarcará la reforma de cubiertas y el acondicionamiento climático en aula-taller de automoción. Para ello se renovará completamente la cubierta de fibrocemento y se plantea su sustitución por otra de paneles sándwich, incluyendo claraboyas que mejoren la iluminación natural y el ahorro energético. En esta obra también se reformará el sistema de calefacción y de iluminación.

La intervención en el CEIP Ciudad Jardín de Córdoba, por su parte, experimentará la cubrición de la pista deportiva pequeña, así como de la galería de acceso a la misma desde el edificio mediante una estructura ligera. Esta reforma cuenta con un presupuesto de licitación de 69.714,51 euros y ha de ser ejecutada en un plazo de dos meses. Las mejoras aplicadas en la pista deportiva y en la galería exterior de conexión con el edificio principal beneficiarán a un total de 279 alumnos matriculados en el centro en el presente año, especialmente en los días de climatología adversa.

En el CEIP Fray Albino de Algarrarín, en el municipio cordobés de Adamuz, se acometerán obras de modernización de espacios con un presupuesto de licitación de 67.772,51 euros en un plazo de dos meses. En concreto, la actuación consiste en adecuar los espacios del gimnasio actual a una Sala de Usos Múltiples (SUM) pero, además, se reformarán los aseos que van aparejados a esta sala, ambos como pieza independiente del resto de las instalaciones escolares.

Se acometerán obras de modernización, asimismo, en el CEIP Manuel Cano Damián de Pozoblanco. En él se realizará la construcción de una estructura reticular de hormigón armado que actúa como porche para juegos en la zona delantera del patio de recreo. Esta nueva construcción en el recinto del centro cuenta con un presupuesto de 50.000 euros y ha de ejecutarse en un plazo de dos meses.

Todas estas actuaciones están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que



el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los parados de la construcción. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

NOTA DE PRENSA

